

Pressemeldung

Hilfe aus der Region:

Württembergische Versicherung AG unterstützt humedica

Mit einer Spende in Höhe von 5.000 Euro unterstützten die Mitarbeiter der Gebietsdirektion Landsberg der Württembergischen Versicherung AG nun die Arbeit der Kaufbeurer Hilfsorganisation **humedica**. Dass dieses erfreuliche Resultat zu Stande kommen konnte, ist den einzelnen Mitarbeitern zu verdanken, die auf einen Teil ihrer Provisionen verzichteten.

Im Rahmen eines persönlichen Besuchs in der **humedica**-Zentrale in Kaufbeuren, übergaben der Landsberger Gebietsdirektor Richard Lang und der Vorsitzende der Hausvereinigung, Peter Auerbacher, den Scheck an **humedica**-Mitarbeiterin Heinke Rauscher. *„Uns war es wichtig eine regionale Organisation zu unterstützen, bei der wir wissen, dass unsere Spende auch dort ankommt, wo sie am dringendsten benötigt wird.“*, erklärte Lang die Entscheidung für die Hilfsorganisation.

Das Ziel der Spende wurde von den Mitarbeitern der Württembergischen Versicherung bewusst frei gelassen, was **humedica** ermöglicht, das Geld dort einzusetzen, wo der größte Hilfsbedarf besteht und Menschen in Not auf Unterstützung angewiesen sind. *„Die zweckfreie Unterstützung unserer Arbeit ermöglicht uns, an Orten zu helfen, die wegen fehlender Bekanntheit kaum Spenden erhalten. Dafür möchten wir uns bei den großzügigen Mitarbeitern der Württembergischen Versicherung herzlich bedanken.“*, fand auch Rauscher dankende Worte.

Medienkontakt

humedica e. V.
KOMMUNIKATION
STEFFEN RICHTER

Pressesprecher
Sachgebietsleiter

.Fon 08341 966 148 45

.Mobil 0151 71 31 1988

.eMail s.richter@humedica.org